Frenar el terror en CA pide Pdte. de Honduras

Tegucigalpa, agosto 22 (AP). El presidente provisional de Honduras, general Policarpo Paz García, advirtió que en la década de 1980, la América Central tendrá oportunidad de introducir cambios sociales o se

verá afectada por la violencia generalizada.

"Aunque hay intereses extracontinentales impulsando la inestabilidad, la angustia popular y la violencia, soy el primero en reconocer que tales intereses pueden y deben ser rápidamente neutralizados, mediante la adopción de medidas de carácter popular que recojan los justos reclamos de las mayorías, por una sociedad más justa, más abierta y más solidaria", dijo. En un discurso pronunciado anoche con motivo de

la presentación del nuevo gabinete ministerial; Paz

Actitud rígida contra la huelga en Polonia

Varsovia, agosto 22 (Latin-Reuter). Cinco de los 18 disidentes que fueron detenidos en Polonia el miércoles por la noche fueron liberados hoy, informaron voceros de los disidentes.

Los corresponsales extranjeros destacados en esta capital no lograron mayores detalles de la liberación por cuanto la co-municación telefónica se cortó sorpresivamente. Pasa a la página 9

Marxismo está latente en Chile dice Pinochet

Chillán (Chile), agosto 21 (UPI). El presidente 21 (UPI). El presidente Augusto Pinochet afirmó que el marxismo está latente en el país y quienes aparecen vestidos de demócratas sólo le hacen el juego, mencionando a esa ideología como un pe-

ligro potencial en caso de ser rechazado el plebisci-

Por otro lado, el ex pre-sidente demócrata cris-tiano Eduardo Frei declaró que es preciso establecer de inmediato un Pasa a la página 9

Obispos apoyan a rojos de C.A. afirma Lefebvre

Montevideo, agosto 22 (AP). El obispo tradi-cionalista francés Marcel Lefebvre dijo que países como Argentina, Bolivia, Chile y Uruguay "son nuestra última esperanza para resistir la invasión del comunismo en América Latina"

Lefebyre habló ante unas 150 personas reunidas durante dos horas en un teatro céntrico. Es la segunda visita que hace a esta capital en un año.

"En Europa el catolicismo ya no existe, en América Central los obispos

Pasa a la página 22

García señaló que "la década del 80, tan llena de fatales presagios, bien podría definirse como la era de la violencia generalizada en América Central, o como la oportunidad única que se presenta a nuestros pueblos para realizar las rectificaciones que la justicia social demanda y para efectuar las transtormacoines y cam-bios que el implatamiento de dicha justicia, hace impos-

tergable". "En Honduras, gracias a la confluencia de numerosos factores entre los cuales hay que destacar la madurez política que poco a poco hemos ido alcanzando, aún nos desenvolvemos dentro de un clima de relativa paz", añadió el mandatario.

Paz García, de 48 años, fue designado en abril pasa-Pasa a la página 9

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA. Lisboa, agosto 22

(AP), Adolfo Suárez, pri-

mer ministro español visi-

tó Lisboa para sostener una reunión con funciona-

rios de Portugal durante cuatro días.

Cierra con alza

Bolsa de N. York

Nueva York, 22 agosto (AP). Los precios de las

acciones subieron hoy,

cuando las noticias sobre

una amortiguación de la

espiral inflacionista y el

progreso de las gestiones

senatoriales por aprobar

una reducción tributaria superaron a las noticias de

una renovada alza en las-

Chile traslada sede a Tel Aviv

Santiago (Chile), agosto 21 (UPI). El gobierno chileno anunció hoy que resolvió trasladar la emba-jada que mantenía en Jerusalén hasta la ciudad de La información la dio a

conocer el Ministro de Relaciones Exteriores en un breve comunicado



principal asesor de política exterior del candidato republicano a la presidencia de los Estados Unidos, Ronald Reagan, habla en un almuerzo del Club de Corresponsales Extranje-

Pasa a la página 9 AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TRANSBORDADOR. Cherburgo, Francia, agosto 20 (AP). El transbordador británico "Viking Valiant", de Southampton, es el primero en zarpar hoy del puerto de Cherburgo, después que pescadores franceses levantaron

su bloqueo a medianoche. La medida fue tomada como un gesto humanitario hacia los cerca de seis mil turistas británicos que quedaron aislados en Francia sin poder regresar a su país. Aparecen al fondo varios pesqueros franceses.



ARRODILLANSE. Gdansk, Polonia, agosto 22 (AP). Residentes de esta ciudad polaca se arrodillan en ora-ción a las verjas del astillero "Lenín", para unirse a las plegarias de centenares de trabajadores en huelga que se encuentran dentro de las instalaciones, las que ocu-

Venezolano protesta al acusarlo salvadoreño

Managua, agosto 22 (AP). Laurencio Aleasolo, director de Información y Turismo de Venezuela, se retiró hoy de la V Reunión del pool de Agencias de Noticias de Países no Alineados en protesta contra acusaciones de un delegado salvadoreño en el sentido de que Venezuela parti-cipa en maniobras intervencionistas en El Salvador.

José Rodríguez, repre-sentante del Frente Demócratico Revolucionario y de la recién cre-ada Agencia de Prensa Independiente de El Salvador, afirmó que Venezuela ha montado una red de espionaje en El Salvador con fines intervencionistas en contubernio con gobiernos como los de Argentina, Chile, Guatemala y Honduras.

Aleasolo, quien representaba a Venezuela en la reunión, dijo que rechaza-ba "enérgicamente" las acusaciones del delegado salvadoreño, y destacó que es bien conocida la política del gobierno del presidente Luis Herrera Campins sobre la situación de El Salvador y la lucha de los pueblos por

su liberación.

El delegado venezolano agregó que si la política del presidente Herrera Campins fuera intervencionista no hubiera sido recibido en Nicaragua en la forma en que se le reci-

Herrera Campins visitó el país hace varios meses y fue objeto de gran recibimiento de parte de la Jun-ta de Gobierno de Reconstrucción Nacional de Nicaragua.

Comentando la denuncia del delegado salvadoreño en el sentido de que existe un proceso de desinformación contra la lucha del pueblo salvadoreño de parte de las agencias noti-ciosas internacionales 'del imperialismo norteamericano", Aleasolo expresó que las acusaciones fortuitas del delegado salvadoreño demuestran que ese proceso es de doble vía.

Breves Internacionales

Registro de café reabren en Brasil

Río de Janeiro, 22 agosto (AP). Fuentes de la industria del café dijeron que los exportadores brasileños tienen entre 300.000 y 500.000 sacos de café listos para exportar desde que el gobierno brasileño reabrió los re-

gistros de exportación cafetera el miercoles. El Instituto Brasileño del Café, IBC, cerró los re-gistros de exportación el 4 de julio para prevenir lo que fuentes extraoficiales calificaron como especulación en el mercado internacional cafetero, lo que produjo, según se dijo, caída de los precios.

El IBC reabrió los registros de exportaciones de café con un incremento de 7 dólares sobre la taza de exporta-ción de cada saco de café verde.

La nueva taza es de 115 dólares por saco de 60.5 kilos. El IBC no cambió el precio de la carga en las exporta-ciones de café verde e instantáneo ni la tasa de exportación del café instantáneo.

Detienen sobripa arzobispo de La Paz

La Paz, agosto (UPI). Una sobrina del arzobispo de La Paz, monseñor Jorge Manrique, fue detenida por hombres armados vestidos de civil, informaron hoy fuentes eclesiásticas

Los informantes dijeron que Edith Rojas Manrique, de 19 años de edad, fue sacada de su residencia por aproximadamente una decena de hombres armados, que luego la introdujeron en un vehículo que partió con rumbo desconocido

La residencia de la sobrina del prelado está ubicada

Pasa a la página 22